

## Distribusi Logistik Pilkades, Wabup: Kita Harapkan Peroleh Kades Berkualitas

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

May 10, 2023 - 07:11



Distribusi Logistik Pilkades, Wabup: Kita Harapkan Peroleh Kades Berkualitas

BELITUNG TIMUR – Panitia Pemilihan Kepala Desa Serentak Gelombang III Kabupaten Belitung Timur mulai mendistribusikan logistik Pilkades. Mengingat pelaksanaan hari pencobosan Pilkades Serentak di Desa Mentawak Kecamatan Kelapa Kampit dan Desa Kurnia Jaya Kecamatan Manggar akan berlangsung pada Kamis, 11 Mei 2023 mendatang.

Berbagai logistik mulai dari bilik suara, kotak suara, surat suara, formulir, tinta hingga wastapel portabel sudah diserahkan dari Panitia Kabupaten ke panitia Pilkades Kurnia Jaya dan Mentawak.

Penyerahan berlangsung di Ruang Rapat Dinas Sosial, Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Beltim, Senin (8/5/23).



Sebelum diserahkan, panitia desa mengecek kesesuaian jumlah seluruh logistik, sehingga sesuai dengan Berita Acara Penyerahan Logistik Pilkades. Forkompida yang hadir juga ikut menghitung jumlah logistik yang diserahkan.

Untuk Desa Kurnia Jaya, dengan Daftar Pemilih Tetap (DPT) mencapai 3.763 orang, Panitia Desa menyiapkan 10 Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan 4 bilik di tiap TPS. Sedangkan untuk surat suara sebanyak 3.857, jumlah itu termasuk cadangan 2,5 persen surat suara.

Untuk Desa Mentawak, dengan mata pilih DPT sebanyak 3.002 orang, panitia menyiapkan 8 TPS, dengan 4 bilik di tiap TPS. Sedangkan surat suara mencapai 3.077 surat suara.

Wakil Bupati Beltim Khairil Anwar yang menyerahkan langsung logistik mengatakan berterima kasih dengan kerja keras Panitia Desa. Khairil ingin seluruh logistik yang diserahkan harus dapat dipergunakan sebaik-baiknya untuk Pilkades yang berkualitas dan tidak ada kecurangan.

“Sinegritas kita dalam pengamanan logistik ini sangat perlu. Oleh sebab itu kita sangat berterima kasih dengan seluruh elemen yang sudah mengamankan logistik ini, sehingga pada tanggal 11 Mei nanti tidak ada masalah lagi dan kita dapat memperoleh kades yang berkualitas,” kata Khairil.

Dari Pemkab Beltim, Khairil menyatakan tidak ada target khusus terkait tingkat partisipasi masyarakat dalam Pilkades. Namun Dia berharap masyarakat dapat sebanyak-banyaknya menyalurkan suara dan pilihannya.

“Karena ini demokrasi, sampaikanlah hak suara itu sebanyak mungkin. Jadi jangan sampai golput. Kalau bisa sebanyak-banyaknya, jangan pula di bawah 60 persen,” harap Khairil.

Minta Perusahaan Berikan Dispensasi Ke Karyawan

Hal sama juga diungkapkan oleh Sekretaris Panitia Pilkades Serentak Pemkab Beltim Ronny Setiawan. Di mana tidak ada target jumlah pemilih minimal untuk pelaksanaan Pilkades.

“Tidak ada jumlah minimal pemilih. Hanya saja kita berharap jumlah pemilih itu tinggi, karena untuk legitimasi kepala desa terpilih,” kata Ronny.

Namun di sisa waktu ini Ronny meminta kepada seluruh panitia Pilkades di tiap desa dapat terus melaksanakan sosialisasi untuk gencar mengajak masyarakat menyalurkan hak pilihnya pada 11 Mei 2023 mendatang.

“Kita juga minta partisipasi pihak perusahaan untuk dapat memberikan dispensasi bagi karyawannya yang akan menyalurkan hak suaranya. Walau dak bisa libur sehari, tapi bisa memberikan izin waktu dua-tiga jam dak masalah,” ujar Ronny.

Ronny bahkan mempersilahkan bagi panitia desa untuk melaporkan jika ada perusahaan yang tidak mendukung atau menghambat pelaksanaan Pilkades. Termasuk diantaranya melarang karyawan untuk ikut menyalurkan suaranya pada saat pencoblosan.

“Kalau ada perusahaan yang tidak suport dengan agenda pemerintah ini, tolong dikonfirmasi atau dikoordinasikan ke kita. Nanti kita (Panitia Kabupaten) yang akan menyelesaikan ini,” ujar Ronny. (@)